

Medienschutz an der Humboldt Schule

Die Themen neue Medien und soziale Netzwerke sind aus dem täglichen Leben nicht mehr wegzudenken. Somit sind sie auch im Schulalltag allgegenwärtig.

Dementsprechend hat auch die Humboldt Schule diese Thematik in ihr Profil mit aufgenommen.

Seit 2010 hat die Humboldt Schule Internet Scouts im Einsatz. Sie gehört daher zu den ersten Schulen in Wiesbaden, die diesen Weg geht.

Die Internet Scouts arbeiten sich in der Projektwoche in die verschiedenen Themen der sozialen Netzwerke ein und erstellen jahrgangsspezifische Vorträge. Hierbei werden sie auch von externen Fachleuten unterstützt. Die Referate werden im Anschluss an die Projektwoche in den einzelnen Klassen vorgetragen.

Treten z. B. Probleme mit Cyber Mobbing oder mit den Benutzerprofilen bei sozialen Netzwerken auf, so stehen die Internet Scouts der Schulgemeinde mit Rat zur Seite. Das Themenspektrum vergrößert sich einerseits durch die ständige Weiterentwicklung neuer sozialer Netzwerke (Whatsapp, Facebook, Instagram, etc.) und der damit verbundenen Problematik und andererseits durch Anregungen aus dem Schulalltag.